

CRONICA

XXV JORNADAS ARGENTINAS DE BOTANICA

Se realizaron en la ciudad de Mendoza del 17 al 22 de noviembre de 1996, con la asistencia de 780 participantes, que incluyeron a 35 botánicos de otros países latinoamericanos, presentándose 482 trabajos.

Durante su transcurso se realizaron reuniones satélites: de la *Asociación Latinoamericana de Pteridología*, en la que se aprobaron los Estatutos con un rol inicial de 20 especialistas; la *Segunda Reunión de la Asociación Argentina de Fitosociología*, durante la cual se otorgó el diploma de Socio Honorario al Dr. Ulrich Eskuche, y se dispuso que las reuniones científicas de la misma tendrán lugar dentro del marco de actividades científicas de la Sociedad Argentina de Botánica; del grupo de *Conservación de las plantas de Sudamérica templada*, en la que los miembros de la GEPSAT-UICN decidieron solicitar a los gobiernos de la Argentina y Chile, y a las entidades científicas vinculadas con el relevamiento expeditivo de la flora y vegetación de áreas de reserva, la participación efectiva de los jardines botánicos en la conservación ex-situ de plantas raras o amenazadas, el estímulo de carreras y especializaciones orientadas a la conservación de la biodiversidad y la implementación de programas de educación am-

biental. Se propuso, además, que se mantenga en próximas Jornadas una sesión destinada a trabajos sobre Conservación; de la *Red Argentina de Jardines Botánicos*, que contó con la participación de 14 de los 20 jardines botánicos registrados en el país, constituyéndose la Red con sede en el Jardín Botánico "Arturo Ragonese" de Castelar, presidida la C.D. por la Dra. Ana María Molina y acordándose celebrar una primera reunión en Misiones durante el año 1997; de la *Segunda reunión de IAWA-Dendrocronología*, con participación de más de 40 investigadores de la Argentina y Chile, proponiéndose proseguir estas reuniones en cada Jornada de nuestra Sociedad; de *Conservación y Desarrollo Sustentable*, refiriéndose la Dra. Mary Kalin a la conservación y manejo sustentable de recursos naturales, exponiendo el caso de la explotación forestal El Condor, en Tierra del Fuego. Se coincidió en la necesidad de un estudio interdisciplinario para realizar un inventario de los recursos y elaborar un plan de manejo, y la participación de un órgano científico, económicamente independiente de la actividad empresaria, encargado del control de la ejecución del plan.